

Eibenbogenbaukurs 25. – 27. Juni 2021
Bericht von Adolf Erichsen

Der für Oktober 2020 geplante Termin musste corona-bedingt mehrfach geschoben werden. Entsprechend groß war die Freude, als 6 hochmotivierte Kursteilnehmer am Freitagmittag von Meike und Gerhard sehr herzlich zum ersten Bogenbaukurs 2021 empfangen wurden.

Zur Stärkung hatte Meike einen leckeren Auflauf vorbereitet. Essen, Vorstellungsrunde, etwas Theorie von Gerhard vorgetragen zur Eibe, der Historie im Bogenbau und ihren Unterschieden zu Esche, Ulme und Robinie, mit denen wir bereits in den vorherigen Kursen gearbeitet haben. Schon ging es in die hervorragend ausgestattete Werkstatt mit einer guten Auswahl an vorbereiteten Eibenrohlingen. Zwei Rohlinge waren auf Wunsch mit Take-Down-Beschlägen (teilbar) versehen worden. Mit kundiger Beratung wurde schnell das passende Stück für den eigenen Wunschbogen (englischer Langbogen, Flachbogen oder Charakterbogen) gefunden. Es waren 2 ½ arbeitsreiche Tage, an denen mit Meikes und Gerhards fachkundiger Unterstützung in entspannter Atmosphäre funktionelle und optisch hervorragende Eibenbögen entstanden sind. Jeder Teilnehmer hatte zudem die Gelegenheit unter Gerhards Anleitung eine Bogensehne zu flechten.

Ein besonderes Erlebnis ist die Vollverpflegung bei Meike und Gerhard. Sie halten Gotlandschafe, Hühner, Bienen, backen Brot und Brötchen im eigenen Backofen und haben einen großen Gemüsegarten. Es ist immer wieder bewundernswert, wie Meike, die ja voll im Kurs arbeitet und präsent ist, „mal eben nebenbei“ wie von Zauberhand exzellentes Essen zubereitet!

Wer Geduld hat, gerne interessante Menschen aus unterschiedlichsten Berufen kennenlernt und aus sehr speziellen Hölzern seinen eigenen Bogen bauen möchte, ist bei Meike und Gerhard genau richtig.

Ganz herzlichen Dank für Eure Unterstützung beim Bau meines 5. Bogens
und viele Grüße aus Schleswig von
Adolf